
 

 

あいさつは心と心をつなぐ魔法のことば 

            校長 帆玉 敬一 

 

保護者の皆様におかれましては、天候がす 

ぐれない中にもかかわらず、先日の授業参観・

保護者懇談会にご参会いただき、誠にありがと

うございました。また、６月１７日には航空 

写真の撮影も無事に終わり、２０日には小・ 

中連携音楽鑑賞会も大盛況のうちに終えることができました。 

１学期も最終コーナーにさしかかり、あと１４日の授業日をもち、しめくくることになります。

子供たちも担任とともに、１学期の学習のまとめに取り組んでいます。４月からここまで学校 

生活を送る子供たちは、少しずつではありますが成長している姿を見ることができています。 

例えば、集会時の話を聞く態度はもちろん、始まるまで待っている姿勢やおしゃべりをしな 

い態度は本当に立派です。私は、話を終えるたびに「すばらしいです、大変立派です。」と声を 

かけています。 

朝、校門に立っていますと、気持ちよく先にあいさつしてくれる子、こちらからのあいさつ 

に対してにこやかに応えてくれる子、中には、私の目をみて「おはようございます。」とあい 

さつした後会釈をしてくれる子もいます。ぼそっと返してくれる子、こちらを見てくれずに通 

り過ぎる子などさまざまですが、正直、あいさつが返ってこないと落ち込んで悲しい気持ちに 

なります。 

先日、６年生が国語の学習で校長室へインタビューしにきました。その中の質問に「あいさ 

つはなぜ大切だと思いますか。」というものがありました。私は、「あいさつは人と人とをつな 

ぐ大切なことばだから。」と答えました。私は、あいさつは、人と人との良好な信頼関係を築 

く第一歩だと思っています。あいさつをして、相手からもあいさつを返してもらえると安心感 

が生まれます。自分を受け入れてもらえたと実感することで、自己肯定感も向上するはずです。

心を開いて気持ちのよいあいさつができるか否かは、健康のバロメーターでもあり、社会生活 

に必要なことです。毎朝、家庭でも「おはよう」の声かけをお願いします。学校でも、毎週水 

曜日に代表委員の子供たちも参加して、「あいさつ運動」を行っています。教職員と代表児童 

の力も合わせて、気持ちのよいあいさつ溢れる西小学校を目指し、これからもがんばってまい 

ります。 

学校を取り巻くさまざまな問題解決に取り組みながら、これまでの間、教育活動を続けられ 

ておりますのも、保護者の皆様をはじめ、ＰＴＡ役員、学校応援団、地域の皆様の多大なるご 

理解とご協力のおかげであると感謝しております。今後も、西小学校の子供たちのために、絶 

大なるご支援を賜りますよう、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 
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西小学校創立５０周年記念小・中連携音楽鑑賞会 



 
              
○開校５０周年記念運動会  
  

 
 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
○開校50周年記念小中連携演奏会  
 

 
 

 

 
 
 
  
 
 
 
  
 
○航空写真撮影 

 

 

 

 

 

 

 

○生命の安全教育（６年） 

 

 

 

６月の教育活動 

 ６月１８日(水)に、西中学校の吹
奏楽部の皆さんをお招きし、演奏会
を行いました。「スターファンタジ
ー」「キセキ」「恋」など児童も知
っている曲を中心とした素敵な演
奏に大きな拍手をおくりました。楽
器の紹介では、初めて見る楽器もあ
り、みんな興味津々でした。西小学
校の校歌の演奏に合わせ、みんなで
大きな声で歌いました。退場時に
は、「銀河鉄道９９９」のテーマで
送り出してもらいました。西中学校
吹奏楽部の皆様、ありがとうござい
ました。 

雨天で順延となっていた開校５０
周年記念運動会が６月４日（水）に
実施されました。限られた練習期間
でありましたが、意欲的に練習に取
り組み、当日は、元気いっぱい演技
や競技に参加していました。 
応援団を中心に大きな声を出し、

応援する姿も立派でした。保護者の
皆様には、平日にもかかわらず多く
の方にご来校、応援していただきあ
りがとうございました。 

天気の関係で延び延びになっていた
航空写真の撮影が６月１７日(火 )に行
われました。多くの児童の応募があっ
たデザイン画から、３年の児童の作品
が選ばれ、そのデザイン画を校庭に描
き、撮影を行いました。暑い中での撮影
でしたが、みんなの心を一つにし、素敵
な写真を撮影することができました。 

６月２７日（金）に、埼玉医科大学産
婦人科医の高橋幸子先生をお招きし、
「生命の安全教育」を行いました。スウ
ェーデンの絵本を使い、人が生まれる
しくみについて、わかりやすくお話し
してくださいました。また、「プライベ
ートゾーン」にも触れ、「ほかのだれか
のものではなく、あなただけのとって
も大切な場所」ということを学びまし
た。自分の生命を大切にするだけでな
く、周りの人も大切にしなければなら
ないということを学びました。 

 

 緑の羽根の募金では多くのご協力をいただき、ありがとうございました。埼玉県緑化推進委員会に振り込ませていただきました。  


